



避難訓練 (5月1日)

今年度最初の避難訓練を行いました。今回は、福島県沖で強い揺れの地震が発生し、それに伴い調理室より火災が発生したとの想定で校庭に避難する訓練でした。1年生にとっては、玉川中での初めての訓練で、2、3年生にとっても教室が変わっているので、避難方法を確認することが大きな目的でしたが、全員が無事に避難することができました。いつ起こるか分からない災害に対して、生徒たちの命を守るため、教職員の的確な判断のもと生徒一人一人が適切な避難行動がとれるよう防災意識を高めていきたいと思えます。



第1回学校評議員会 (5月18日)

多田修也様(玉川町自治会長)、高萩仁様(同窓会長)、志尾幸春様(PTA会長)、大平孝憲様(小名浜三小校長)、阿部葉子様(玉川幼稚園長)に学校評議員をお願いし、第1回学校評議員会を幼・小・中合同で開催しました。はじめに委嘱状を交付し、今年度の本校教育活動の概要説明を行い今年度の玉川中の教育についてご理解いただきました。その後の意見交換では、玉川中生徒と地域や保護者との関わりや幼・小・中の連携を通して、玉川の子たちにいかに生きる力を育むかという点を中心に話し合いをもち、学校・地域・保護者一体となった活動、特に合同地域清掃をどのように実施したらよいかという点でご意見をいただきました。また、SNSの問題で情報モラル教育や保護者の協力等についても意見交換がなされました。今回話し合ったことを具体化し、地域・幼・小・中一体となって子どもたちの成長に繋がる価値ある教育活動を推進してまいりたいと思えます。



中体連選手激励会 (5月22日)

6月1日のいわき市中体連陸上競技大会を皮切りに始まる中体連各種競技の参加選手への激励会を行いました。生徒の中から有志を募り玉川中学校応援団が結成され激励会に向けて毎日応援の練習をしてきました。美術部が応援の旗を作ってくれました。吹奏楽部は、選手の入退場で応援の演奏をしてくれました。玉川中学校をあげてこれまで頑張ってきた選手たちへ激励しました。各部キャプテンから選手紹介と大会への抱負発表を行い、応援団による激励、最後に、選手を代表して卓球部キャプテンの村上緋優さんが、応援への感謝の気持ちや玉川中の代表として大会に臨む思いを述べてくれました。選手の皆さんには、玉川中の代表として最後まで諦めず、悔いを残さないようにプレーしてきてほしいと思えます。



- ①玉中生としての誇りと自覚をもって！
- ②苦しいときもみんなで声を掛け合い最後まで全力で！（勝ち負けよりも大切なことを感じて）
- ③これまで支えてくれた方々への感謝の気持ちを！

ふれ～！ ふれ～！ たまがわ！